

全校児童朝会



23日（金）、全校児童朝会を行いました。

児童委員会が中心となって、「放送委員会」「運動安全委員会」「図書委員会」「保健美化委員会」「広報委員会」「学級三役」が1年間の活動について、1～6年生にわかりやすいように説明し、それぞれの特色ある活動についてPRしました。

全校児童が集まる機会は今年度に入って2回目でしたが、会場への入退場やお話の聞き方が少しずつ「相手や場を意識した」姿になってきました。

「学校の主役はみなさん一人一人です。もっとよくなる工夫をみんなで話し合い、真剣に取り組み続けてください。」という校長先生の言葉に勇気をもらって、意欲的な活動につながってくださることを期待しています。



各委員会とも活動を動画や写真で紹介したり、劇にしたりしながら、全校児童がイメージしやすいように発表しました。6年生が役割を分担し、ICT機器を自在に使って発表する姿がすばらしい！全校児童の見本となりました。

交通安全教室

今週は、市民生活課の方に来ていただき、各学年の交通安全教室を実施しました。

22日（木）は2年生の学習で、横断歩道や信号機を設置したコースを、安全確認しながら歩く練習をしました。また、自動車の死角についても学びました。

子供たちは、横断歩道の歩き方や自転車の時の渡り方について、知っているつもりでも、実際にコースに向かうと、いろいろ気づいたことがあるようでした。子供たちの疑問に優しく丁寧に答えてくださった講師の方々に感謝します。

道内において交通死亡事故が立て続けておきており、道より「全道交通事故多発警報」が発表されました。交通事故の防止に努めていきましょう。

